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図を見て「考えてもらう」ことも
最初のコミュニケーション

と考えて、文字の少ない図づくりを
試してみようと思う

仕事で物を考え「紙」にしていくプロセスで、これまで
人と議論しながら自分の考えを整理していくのが
有効な手段だと考えていた　先生の「図」も

自問自答のツールにして活用できるように思えた

時間があっという間だったが、
速くて頭が追いつけなかった

図は説明の道具として利用するようには努力していたが
問題解決の考える道具としてもっと活用してみようと

思った　しかし、図にすることが難しい

自分の言いたいことを図にできないということは
本当に理解していないということがよくわかった

明日より、実践していきたいと思う　図で考えていけば
少しずつ自分の「図」も発展していくような気がした

人事出身の方らしく、
話しが上手でとても楽しかった
今後図で考えてみようと思う

講演、非常におもしろかった　つまらない教授の話なんかよりずっと
今ベンチャーとか株とか、ビジネスに興味がある人達が集まって
企画やマネージメント力を向上させようという趣旨のサークルに
入っている　　ビジネスプランコストなどを行っているのだが
最近いろいろなことに手を出して、サークルの方針が曖昧に

なってきている　「結局このサークルで何をやりたいのか、何をするのか」
ということを誰も説明できなかった　そのためこの間戦略会議を
開いたが、一切話しがまとまらなかった　みんなが思ったことを
好き放題に言うだけで、何も有意義な意見は構築できなかった

今日の講演を聞いて、これだ！！と思った　今度　みんなに布教する

今日の講演
↓

　　　　　　　　　　　　　　　自分→応用として　自分の研究
↓

サークルに布教（戦略会議で利用）
↓

活性化！！

長年染み付いた
箇条書きの習慣

自分の考え(結論）
をまとめるのが下手

コミュニケーション
能力の欠如

図解の習慣
仕事の不完全燃焼

仕事に対する満足感

生きる
喜び


